

# トピックス

## 祝 成人!

1月9日(日)、県立水口文化芸術会館において、甲賀市となり始めてとなる「2005成人式」が開催されました。

今年新成人となる対象者は1、241名(男605名、女636名)で、この日参加したのは916名でした。

会場では、久しぶりに会う友人と語らいの輪ができ、あちこちから写真を取り合ったり、当時の話などで盛り上がっていました。

今年の成人式には会場入口での出迎えや受付、また司会までをガールスカウトにも協力いただき、終始和やに進められました。

第1部となる式典では、市長の式辞、来賓の方々からお祝いの言葉と



△久しぶりに会う友達と



△代表者による誓いの言葉



△ガールスカウトに出迎えられて

## 甲賀市で震度5弱の地震が発生!!

### —市で職員非常招集訓練—

去る1月16日(日)、市で職員非常招集訓練及び情報伝達訓練が実施されました。

この訓練は、阪神・淡路大震災から10年を迎えることから市職員の危機管理意識の向上に努めようとして実施されたものです。この日は、東南海地域を震源とする直下型地震が発生し、市内でも幹線道路やライフルインの損傷などから災害本部を設置しましたとの想定です。

午前6時地震発生を受けて、災害対策本部員及び管理職員に招集伝達を行いました。今回は課長補佐以上の管理職員は住所地の支所に、市外の職員は最寄の支所に登庁し、管理職以外の職員は自宅待機としました。

非常招集の対象となつた職員は216



△地震発生を受けての招集伝達



△市長から職員への訓示

皆さんも万一の有事の際には、慌てない対応が出来るよう日々の危機管理意識の高揚を努めてください。

また、この訓練で中嶋市長からは『今回の非常時職員招集訓練の実施にあたっては、甲賀市として初めての職員訓練となりました。大規模化した行政組織、職員が危機管理意識を保持することを再確認するとともに、連絡体制の徹底を確認できました。今後このような訓練にさらに実践的内容を加え、有事への体制づくりの強化を図ります。』と職員へ訓示がありました。